

## **AUTORIDAD DE AVIACIÓN CIVIL**

## AAC DESARROLLA CON ÉXITO "SEGUNDA FERIA AERONÁUTICA EL SALVADOR 2017"

Por tercer año consecutivo la Autoridad de Aviación Civil (AAC) reunió a todos los actores de la aviación del país en la "II FERIA AERONÁUTICA EL SALVADOR 2017", esto con el objetivo de potenciar el intercambio comercial de operadores aéreos, escuelas de aviación, talleres de mantenimiento aeronáuticos y empresas relacionadas al sector aeronáutico.

Durante la inauguración del evento, el Presidente de AAC, Coronel René López, aseguró que "con esta feria se busca generar oportunidades de desarrollo de la industria aeronáutica de El Salvador, mediante una feria sustentable, con prestigio y liderazgo que dé a conocer la tecnología, productos y servicios relacionados a la aviación civil".

La Feria Aeronáutica se convirtió en un espacio que reúne a todos los amantes de la aviación, y a jóvenes interesados en estudiar carreras afines, en esta oportunidad los asistentes disfrutaron de rifas de vuelos demostrativos, de simuladores de vuelo y sobre todo conocieron de primera mano la amplia gama de escuelas de aviación sus ofertas y servicios. Además, la II Feria Aeronáutica, se convierte en un lugar de entretenimiento para toda la familia.

Este año, la feria contó con la participación de empresas como: AVIANCA SERVICES, AEROMAN, VECA, AMERIJET, DARDANO, CAAA, PANAL, AEROCLUB, CEA, HÉLICA, CIMA, FLIGHT TRAINING, EMBAJADA DE LA REPÚBLICA DE CHINA, CORREOS DE EL SALVADOR, TAIWAN, AQUASZ, ITEXSAL, UDB, CEPA, ICCAE, entre otras.







## **AUTORIDAD DE AVIACIÓN CIVIL**





